

AL MENOS 30 DÍAS

# Pide la Sindicatura posponer subasta



Nación

**Dará Venezuela millones de barriles de petróleo a EU.- Trump**



Score!

## Varita mágica

Logran los coaches Vrabel, Cohen y Johnson cambiarle la cara a Patriots, Jaguars y Bears, apenas en su año de debut.



Nación

**Aumenta vigilancia y represión en Venezuela**

Tras la caída de Nicolás Maduro, las calles de la capital venezolana se han llenado de hombres encapuchados que sostienen armas de fuego y patrullan y revisan los teléfonos de la gente, de acuerdo con testimonios.

**Reconoce Carlos a enfermeros en su día**

Con el objetivo de reconocer la vocación, entrega y compromiso del personal

de enfermería que diariamente cuida la salud de las familias monclovenses, el alcalde Carlos Villarreal encabezó, junto a la presidenta honoraria



del DIF Monclova, Mavi Sosa Rubio, el evento conmemorativo por el Día de las y los Enfermeros, reafirmando el compromiso del Gobierno Municipal de seguir fortaleciendo el sector salud, en coordinación con el gobernador Manolo Jiménez.

Durante el encuentro, el alcalde saludó al per-

La PROFEDET no ha respondido a los cuestionamientos sobre cómo y cuándo se cubrirán los adeudos a los trabajadores.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

Altos Hornos de México (AHMSA) informó que el proceso de subasta de la empresa y de Minera del Norte continúa de manera legal y bajo supervisión judicial, tras la autorización emitida por un juez federal el 31 de diciembre de 2025. El objetivo central es conservar la unidad productiva, facilitar su posible reactivación y proteger el empleo en la región.

No obstante, el tema del pago a los trabajadores sigue sin resolverse. La autoridad judicial señaló que, hasta el momento, la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (PROFEDET) no

ha respondido a los cuestionamientos sobre los créditos laborales preferen-



ALTOP HORNOS DE MEXICO  
COMUNICADO DE PRENSA 01/2026  
Monclova, Coahuila, 06 de enero

LA SINDICATURA INFORMA AVANCES EN EL PROCESO DE SUBASTA DE AHMSA Y MINOSA COMO UNIDAD PRODUCTIVA

Altos Hornos de México, S.A.B. de C.V. (AHMSA) informa que el proceso de subasta de AHMSA y Minera del Norte, S.A. de C.V. (MINOSA) se encuentra debidamente autorizado por el Poder Judicial de la Federación, conforme al acuerdo emitido el 31 de diciembre de 2025, y continua su desarrollo dentro del marco establecido por la autoridad competente.

La resolución judicial tiene como propósito fundamental la conservación de la unidad productiva, privilegiando su viabilidad y las condiciones que permitan su eventual reactivación, así como la generación de un beneficio colectivo de amplio alcance, con efectos económicos, productivos y sociales, particularmente en materia de empleo directo e indirecto y estabilidad regional.

En el mismo acuerdo se establecieron adecuaciones a las bases de la subasta con el objetivo de brindar certezas jurídica y condiciones equitativas a los inversionistas interesados, asegurando un esquema de participación en igualdad de circunstancias.

Asimismo, la autoridad judicial dio a conocer un cronograma de referencia en el que se contemplan las etapas subsiguientes del procedimiento, incluida la audiencia correspondiente a la recepción de posturas. Cabe señalar que a la fecha, la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (PROFEDET) no ha dado respuesta a los cuestionamientos que respecto a los créditos laborales preferentes le planteó la jueza rectora del procedimiento concursal.

En ese contexto, la Sindicatura presentó ante el juzgado una solicitud de prórroga relacionada con la publicación de la convocatoria y la adecuación de los plazos subsiguientes del procedimiento. La solicitud tiene como finalidad asegurar una adecuada ejecución del proceso, atendiendo a su complejidad y la necesidad de que cada una de sus etapas se lleve a cabo de manera ordenada y transparente. La prórroga solicitada contempla un ajuste limitado en los plazos, el cual no deberá exceder de 30 días, sin que ello implique la suspensión ni la cancelación del proceso de subasta autorizado.

De nueva cuenta se atrasa fecha para subasta de Altos Hornos de Mexico

ha respondido a los cuestionamientos sobre los créditos laborales preferen-

Sindicatura pide prórroga y busca ampliar plazos en la subasta de AHMSA y MINOSA

tes, lo que mantiene la incertidumbre sobre cómo y cuándo se cubrirán los adeudos a los empleados.

Ante este escenario, la Sindicatura solicitó una prórroga de hasta 30 días para ajustar los plazos del proceso y publicar la convocatoria de su-

basta, con el fin de garantizar un procedimiento ordenado y transparente. La empresa aclaró que esta prórroga no implica la suspensión ni cancela-

ción de la subasta. AHMSA reiteró que el proceso sigue en marcha y que se informará oportunamente sobre los siguientes pasos, mientras los trabajadores continúan a la espera de definiciones claras sobre el pago de sus derechos laborales.

### EL COMUNICADO

La Sindicatura Informa Avances En El Proceso De Subasta De Ahmsa Y Minosa Como Unidad Productiva.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolahoz.com.mx



@periodico\_lavoz



## AUGURA MANOLO UN GRAN 2026 PARA COAHUILA

Junto a su esposa Paola Rodríguez y sus hijos, el Gobernador de Coahuila convive con miles de coahuilenses en la tradicional Rosca de Reyes



sonal de enfermería que labora en el Hospital del DIF Monclova y en distintas áreas municipales, destacando su papel fundamental en la atención médica, así como el acompañamiento humano que brindan a pacientes y familias en momentos determinantes.

LOCAL / PÁG. 2

**GRACIAS A FINANZAS SANAS**  
**Se cumplirán en el 2026 proyectos de campaña**

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, aseguró que en el presente año 2026 se cumplirán al cien por ciento los proyectos que realizó en campaña.

Lo anterior, señaló, es gracias a una política de disciplina financiera, austeridad y manejo responsable de los recursos públicos, por lo que el Gobierno de Coahuila logró cerrar el ejercicio 2025 cumpliendo la totalidad de sus compromisos eco-

nómicos sin recurrir a la contratación de nuevos créditos, una situación que no se registraba desde hace varios años.

El mandatario estatal destacó que el trabajo coordinado con la Secretaría de Finanzas permitió consolidar un cierre financiero sólido, basado en principios de honestidad, transparencia y rendición de cuentas.

LOCAL / PÁG. 2

